
 

 

 

 

 

 

令和 4 年第 10 回 

西条市教育委員会 8 月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和４年第 10回西条市教育委員会 ８月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 

開 会   ８月２日（火）    午後 3時 30分 

閉 会   同 日        午後 3時 55分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長         伊藤隆志 

         教育長職務代理者    福田亜弓 

         委 員         礒 恒子 

委 員         鳳 慶洲 

委 員         一色一成 

   

３ 会議に出席（欠席）した者 

         事務局長        三好昭彦 

教育指導監       松本卓也 

副局長兼教育総務課長  串部佳隆 

教育総務課主幹     村上彰彦     

学校教育課長      戸田章裕 

学校教育課指導主幹   黒河幸彦 

学校教育課指導主幹   内田賢一郎 

社会教育課長      前谷浩教 

人権擁護課長      安倍和紀 

西条図書館長      越智秀樹 

教育総務係長      青野洋士 

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   福田亜弓 

2番委員   礒 恒子 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

伊藤教育長 ・ただ今から、令和 4年第 10回教育委員会 8月定例会を開催

する。 

 

伊藤教育長 ・本日の会議録署名委員に福田委員と礒委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、事務局長に報告を求める。 

 



 

 

三好事務局長 ・教育長の事業、実施 21件、予定 15件、学校訪問予定等につ

いて報告する。 

 

伊藤教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

福田教育長職

務代理者 

 

 

 

 

 

 

三好事務局長 

 

 

礒委員 

 

 

 

 

 

 

一色委員 

 

 

 

 

 

黒河学校教育

課指導主幹 

 

 

 

一色委員 

 

 

 

 

 

 

・SAIJOBASEオープンに伴った 7月 3日のイベントに参加した。

子どもの国から生まれ変わり、新しい情報発信の場として市民

が活用できるような、開放的で明るい快適な場所になってい

た。今後も利用者の声を大切にしながら、より快適な空間とな

るよう、支援をお願いしたい。 

・行事予定について、総合教育会議の会議室が前回と変わって

いるが、間違いないか。 

 

・総合教育会議について、404会議室は傍聴者がいる場合に対

応しづらいため、502会議室へ変更させてもらった。 

 

・4月から教育委員に就任し、行事予定を教えていただくなか

で、文化芸術に係る行事が少ないと感じる。例えば、8月 5日、

6日に開催される NHK全国学校音楽コンクールには先生や児童

生徒が多数参加する。愛媛県教育委員会が主催になっていると

思うが、こういった行事も可能であれば行事予定表に載せてい

ただき、多くの人に知ってもらいたい。 

 

・学校の活動の実施・延期・中止の判断基準について教えてい

ただきたい。例えば 7月～8月の自然の家において、中止の判

断をされた学校と、延期の判断をされた学校がある。地域によ

って受けられる教育の幅が変わってくるのでは、という質問も

いただいており、回答の参考にしたい。 

 

・学校行事は基本的に学校長の判断で実施するか決定してお

り、自然の家においても学校に新型コロナウイルスの影響が多

いか少ないかで判断されている。保護者の意見も聞きつつ、話

し合いを重ねて判断をするようにしている。 

 

・私のところにこういった質問が来るということは、学校の中

でうまく伝わっていないこともあるのではないか。心身ともに

健康な児童生徒の育成を目指すためには、教育を受ける側、与

える側が共に学ぶ時間が必要であるので、判断して決まったこ

とに対して落とし込めることができるようなコミュニケーシ

ョンを是非続けていただきたい。 

 



 

 

鳳委員 

 

 

 

 

村上教育総務

課主幹 

 

 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

 

 

 

伊藤教育長 

 

福田教育長職

務代理者 

 

 

黒河学校教育

課指導主幹 

 

鳳委員 

 

黒河学校教育

課指導主幹 

 

 

一色委員 

 

 

・7月 20日の給食センターの説明会に出席させてもらった。動

画等を駆使したわかりやすい説明であった。ただ、出席者の中

に保護者が少なかったので、もう少し増やせるような啓発をし

ていただきたい。 

 

・全体で 9名の参加者がいたが、保護者は非常に少なかった。

新型コロナウイルスの急拡大もあり、人数制限を 50名までに

しているなかでどこまで積極的に周知をしたらよいか迷って

しまった。今後は他の周知方法も検討し、給食センターの内容

や進行状況も含め市民や保護者へ周知していきたいと思って

いる。 

 

・ほかに意見等ないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・日程第 4の議案がないため、続いて日程第 5その他に入る。 

事務局より説明を求める。 

 

（1）西条市教育委員会外部評価委員会の開催について 

（串部教育総務課長、黒河学校教育課指導主幹、前谷社会教育

課長、安倍人権擁護課長より説明） 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

・学校教育におけるコミュニケーション能力の育成の施策のな

かで、芸術家集団による創作活動を取り入れたワークショップ

型の授業を行っている、とあるがどういったものか。 

 

・演劇のプロの方に学校に来ていただき、グループに分かれて

劇の練習をしたりするワークショップを毎年実施している。 

 

・教育・心理検査 i-checkとはどのようなものか教えてほしい。 

 

・i-checkは学級の状況を知り，子どもの個性や心のあり様を

理解するための総合質問紙調査であり、教員が結果を参考にし

ている。 

 

・評価基準について、目標とされる成果を挙げられたら C評価

というふうになっているが、目標とするのは Cが基準でいいと

いうことか。 



 

 

 

串部教育総務

課長 

 

 

 

一色委員 

 

 

 

串部教育総務

課長 

 

伊藤教育長 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

 

 

伊藤教育長 

 

福田教育長職

務代理者 

 

串部教育総務

課長 

 

一色委員 

 

 

串部教育総務

課長 

 

伊藤教育長 

 

 

 

 

・おっしゃるとおり、目標とする成果をあげた場合は C評価と

なる。今回の場合はコロナ禍で創意工夫をして効果的に目標を

達成できたというところで、目標をやや上回ったという B評価

としている項目が多い。 

 

・目標とする基準が一律でないと相対的に見て評価にばらつき

が出てくると思うが、そのあたりは全員が理解しながら出来て

いるか。 

 

・打ち合わせ等を行い、全体でも一度見ているので、課によっ

て高い低いは無いと思う。 

 

・ほかに意見等ないか問う。 

 

（意見等なし） 

 

・事務局に続いての報告事項の説明を求める。 

 

（2）第 1回神戸小学校・公民館複合化検討会開催結果につい

て 

（串部教育総務課長より説明） 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

・現在神戸以外の公民館で建て替えの要望書が出ているのかを

教えていただきたい。 

 

・旧東予市の周布公民館については建て替えの要望書が出てい

る。 

 

・学校の統廃合の話が今後進んでいくと思うが、今回の検討会

のなかでそういった情報も入れているのか。 

 

・具体的に学校の統廃合の話は入れていないが、保護者の方が

再編を心配しているという声は聞いている。 

 

・ほかに意見等ないか問う。 

 

（意見等なし） 

 



 

 

伊藤教育長 ・令和 4年第 10回教育委員会 8月定例会を閉会する。 

 

了 

 

 

会議録署名委員 

 

1番委員 

 

 

2番委員 


